

En 1887, érection des *provinces ecclésiastiques* de Montréal et d'Ottawa. Mgr Fabré, premier archevêque de Montréal.

*Suffragants*: les évêques de Salut-Hyacinthe, de Sherbrooke et, plus tard, ceux de Valleyfield et de Jollette.

Mgr Duhamel, premier archevêque d'Ottawa.

*Suffragants*: l'évêque du vicariat apostolique de Pontiac devenu diocèse de Pembroke et, plus tard, les évêques du diocèse de Mont-Laurier et du vicariat apostolique de Témiscamingue.

En 1889, érection de la *province ecclésiastique* de Kingston. Mgr James Vincent Cleary en est le premier archevêque.

*Suffragants*: l'évêque de Peterboro et, plus tard, ceux d'Alexandria et de Sault-Sainte-Marie.

En 1890, érection du diocèse d'Alexandria. Premier évêque, Mgr Macdonell.

La même année, l'érection du vicariat apostolique de Prince-Albert devenu diocèse, en 1907. Mgr Pascal en est le premier évêque.

En 1892, érection du diocèse de Valleyfield. Premier évêque, Mgr Emard.

En 1901, érection du vicariat apostolique de Mackenzie. Premier évêque, Mgr Broynat.

En 1904, érection des diocèses de Jollette et de Sault-Sainte-Marie. Premier évêque de Jollette, Mgr Archambeault. Premier évêque de Sault Sainte-Marie, Mgr Scolard.

En 1906, érection du vicariat apostolique du Golfe Saint-Laurent. Premier vicaire apostolique, Mgr Blanche.

En 1908, érection du vicariat apostolique de Témiscamingue. Premier vicaire apostolique, Mgr Latulippe.

En 1910, érection du diocèse de Regina. Premier évêque, Mgr Mathien.

La même année, l'érection du vicariat apostolique de Keewatin. Premier vicaire apostolique, Mgr Charlebols.